

Protokoll Vorstandssitzung 18.04.2023

Sitzung	18. April 2023, 19:00-20:00, HG F 33.3
Anwesend	Felix Walcher (FW), Finn Seibert (FS), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas Hirsch (AHi), Sonja Merkle (SM), Maurice Behanzin (MB)
Abwesend	Nic Cantieni (NC), Nicolai Drapp (ND), Alexander Schoch (AS), Robin Jeger (RJ)
Gäste	
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, MB

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 03.04.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) Workshop Semesterfeedback

FW: Es gibt einen Workshop vom LET. Es wurde schon öfter angesprochen. Findet am 11.05., 15:00-19:00 unter der Leitung von Dissertori statt. 2 Leute von uns können dort hingehen. Es geht darum, das Formular fürs Semesterfeedback zu verbessern.

~JR und AHi melden sich~

2) TUM Austausch

FW: Die TUM-Leute kommen und es fehlen noch Schlafplätze. Könnt ihr das in den Chats teilen, damit noch mehr Studis darauf aufmerksam werden. Sie freuen sich auch über generelle Unterstützung.

3) MR 3. Mai

FW: Am 3. Mai ist MR. Es geht unter anderem wieder um den SPOD. Am besten, wir lesen uns alle bis zur nächsten VS in alle Dinge ein und besprechen es dann.

MB: Ich werde am MR leider nicht anwesend sein. Für mich vertritt Florian Piringer.

Quästur

1) Kontrolle Buchungen

FW: Ich habt alle eine Mail bekommen und sollt doch bitte eure Kostenstellen kontrollieren.

Information

-

IT

-

Kultur

- 1) Whatsappchat für Announcements

MB: Was haltet ihr von einem WhatsApp Chat? Alle Erstis und 'Neuen' wissen gar nicht, was Telegramm ist. Ein Helfer- und Announcement-Chat wär's doch.

AHi: Wir haben bereits eine Community für die Jobbörse. Wir können daraus eine AMIV Community machen und solch einen Announcement Chat hinzufügen.

FW: Mach lieber eine neue Community, damit alles getrennt ist.

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

- 1) Genehmigung Fokusprojekte

FW: Ich habe die Nachricht erhalten, dass nur noch 10 Fokusprojekte genehmigt wurden. Wir müssen uns mit dem Departement auseinandersetzen, wenn wir was daran ändern wollten.

ER

- 1) Keine Jobanzeigen

AHi: Wir bekommen momentan kaum Jobanzeigen mehr. Können wir nicht mit dem Departement reden?

Infrastruktur

- 1) Nagelholz und BP-Tisch kommen

JN: Einfach als Info :).

FS: Mit AMIV Personalisierung?

JN: Nein, leider nicht, weil es zu teuer gewesen wäre.

Verschiedenes

1) Warum Telegram und nicht Whatsapp?

JN: Ist gut als Trennung zwischen AMIV und privatem Stuff.

2) Keine Dokumentation nach 2005

AHi: Wir sind die alten CD-ROMs vom Amiv durchgegangen und uns ist aufgefallen, dass die Dokumentation (Fotos, etc.) nach 2005 endet, was irgendwie schade ist.

FW: Wäre auch super, wenn ihr in Zukunft ein paar Videos von Events machen könntet. Dann können wir so ein Werbevideo zusammenschneiden.

3) KITE Award (FW)

FW: Hier können wir Lernentwicklungen nominieren. Das wird dann evaluiert und ausgezeichnet.

4) Zeichnungen: Matomat und Mietvertrag Erstiweekend

FW: Ich wollte euch einfach über die neuesten Zeichnungen in Stand setzen.

5) Wer ist Finn und was macht der eig. im Amiv?

~FS hält seine Präsentation und erzählt uns, was er so im AMIV macht~

FW beendet die Sitzung um 20:00 Uhr.